



Registration / Anmeldung

Egyptian Event Europe 2018

We are happy to announce a special report for the opening of the Egyptian Event Europe 2018.

Wir freuen uns, Ihnen zur Eröffnung des Egyptian Event Europe 2018 einen ganz besonderen Vortrag ankündigen zu können:

Susanne Bösche will talk about

“The sources of breeding Egyptian Arabians in Europe, the first imports and foundations of studs in Germany and their influence until today”

Susanne Bösche spricht über

„ Die Ursprünge der Ägypterzucht in Europa, die ersten Importe und Gestütsgründungen in Deutschland und deren Einfluss bis in die heutige Zeit“

For the third time a clinic like this is opening our Egyptian Event Europe and in order to choose the right size of the room corresponding to the number of listeners we would like to ask all interested visitors to register for themselves and their friends.

Zum dritten Mal wird der Egyptian Event mit einem Seminar dieser Art eröffnet und um die Raumgröße entsprechend der Anzahl der Zuhörer wählen zu können, bitten wir alle Interessierten, sich und ihre Freunde anzumelden.

Dazu bitte diese ausgefüllte Seite schicken als

FAX +49-4351-45262 **Email:** info@pyramidsocietyeurope.eu oder **Whatsapp** +49-171-85 94 274
Fragen jederzeit gerne an Heike Hain.

Registration / Anmeldung:

Herewith I register for the EEE clinic with Susanne Bösche:

Hiermit melde ich mich zum Seminar des EEE mit Susanne Bösche an: Datum.....

Name :

Firstname:

Mob.

Email: